



# ONE TEAM

赤崎小学校  
校長だより 2号  
令和2年4月10日

家庭・地域・学校が1つのチーム (ONE TEAM) になるようにという思いを込めて、不定期ではありますが、この校長だよりを発行することにいたしました。子どもたちの頑張りを中心に私の思いを込めながら、様々な情報を発信していきたいと思っております。是非、お読みください。

## <テレビ放送での着任式>

4月7日、春休みが終わって、子どもたちの声が校舎に響き渡りました。新型コロナウイルス感染症対策のため、テレビ放送を使って、着任式を行いました。着任式では、私を含め新しく着任した先生が、簡単に自己紹介をしました。今年度の着任者は、次の9名です。よろしくお願いいたします。

校長 (川中協司), 教頭: 授業改革推進リーダー (中桐雅子), 事務員 (岡本晴美)

調理員 (沼上茜), 6年2組 (吉清久師), 4年2組 (永田莉舞) 3年1組 (稲葉加菜英), 2年2組 (藤原良之), なかよし1組 (安宅由紀)

## <始業式の校長の話>

始業式の校長の話で、赤崎小のみんなにこんな子になってもらいたいという思いを込めて、右のような合言葉を覚えてもらうようにしました。「挨拶」は、学校だけでなく、家庭や地域でも頑張してほしいと思っています。「感謝」は、気持ちを言葉に出してほしいと思っています。「支え合い」は、生活面でも学習面でもお互いのことを思って協力してほしいと思っています。「きまり」は、学校や家庭での生活規律、学習規律だけでなく、社会での様々なルールについてもしっかり守ってほしいと思っています。

あかさき しょう あいことば  
赤崎小の合言葉

あいさつする子  
かんしゃする子  
ささえあう子  
きまりをまもる子

## <入学式に向けて！5・6年生に感謝！>



4月9日の入学式に向けて、6年生はいす並べ等の式場設営を4月7日に行ってくれました。始業式の日でも忙しかったのですが、そこはさすが6年生、短時間で手際よく準備をしてくれました。ありがとう6年生。



4月8日には、5年生が1年生を気持ちよく迎えるために、掃除や飾りをしてくれました。一心不乱に、黙々と頑張っている5年生を見ていると、高学年としての自覚が芽生え始めているのだと感じ、嬉しくなりました。

## <令和2年度新1年生 ご入学おめでとう！>

4月9日、令和2年度の1年生が入学してきました。本年度は、70名の新入生です。担任の先生から名前を呼ばれ、元気に返事をしている姿を見て、やる気を感じました。私が、「ご入学おめでとうございます。」と言うと、「ありがとうございます。」と返し、「頑張ってくださいね。」と言うと、「はい」と返事をする事ができました。素晴らしい反応でした。「早寝・早起き・朝ごはん」を実践していただき、「やる気」をもって、登校してほしいと思っております。



## <美しい靴箱！>



朝、昇降口の辺りを歩いていると、3年生の靴箱が目にとまりました。どの子も靴のかかとをきちんと揃えて入れていました。美しいですね。このようにできるということは、落ち着いた気持ちで登校できている証拠です。素晴らしいと思っております。